

 Vpe:
 \$391.157
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$1.606.745
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$1.606.745
 Ocupación:

16/10/2024

Audiencia

Fecha

5.000 5.000 24,34%

15.000





Estación médico rural se convierte en "Posta de Salud Rural" en sector El Rulo

El pasado martes 8 de octubre, la comuna de Coinco celebró un momento significativo con el reconocimiento oficial del dispositivo "El Rulo", anteriormente conocido como estación médico rural, que ahora se convierte en Posta de Salud Rural. Este avance integra a Coinco como la posta número 77 en la red asistencial de la región, tras la emisión de la resolución sanitaria.

La Posta de Salud Rural "El Rulo", dependiente del municipio de Coinco, ofrecerá una cartera de prestaciones que incluye atención médica de morbilidad, atención de enfermería y TENS, atención de podología, además de una actualización del convenio con el Hospital de Coinco para continuar con las prestaciones de psicología y toma de muestras.

La Directora de Atención Primaria, Carolina Silva, destacó la importancia de esta transformación, enfatizando el compromiso de acompañar a la comuna en el traspaso de la Estación Médico Rural a Posta de Salud Rural. Este desarrollo no solo amplia la red asistencial, sino que también busca mejorar las prestaciones de salud en la zona, asegurando que el proceso se realice conforme a la normativa.

Por su parte, la subdirectora (s) médica del Hospital de Coinco, Dra. Josefa Melo, resaltó este logro como un momento crucial para los usuarios de la comuna: "Esta es la primera instalación de salud inaugurada por el municipio, lo que nos impulsa a considerar, en un futuro, la creación de un departamento de salud en Coinco".

Este hito no solo representa una mejora en la atención médica, sino que también refleja el compromiso de la comunidad y las autoridades por garantizar el bienestar de todos sus habitantes.